

Bonjour, je me prénomme Krystal et aujourd'hui je vais te parler de comment je me suis sentie à la suite du concours *La grande course canadienne de la poste*.

En janvier, mon enseignante Mme Dianne a dit: On a eu une lettre d'une fille et elle participe à un concours de lettres. Et elle a expliqué au sujet de *La grande course canadienne de la poste*. Quand une école reçoit une lettre d'un élève d'une école francophone au pays, les élèves d'une classe de la 4e, 5e ou 6e année sont invités à écrire une lettre à leur tour et à choisir une école de langue française n'importe où au Canada où envoyer la lettre.

Alors, j'ai commencé à écrire ma lettre. Quand j'ai terminé, je me sentais tellement fière parce que j'avais travaillé tellement fort! J'ai choisi de l'envoyer à l'École Terre des Jeunes, à Calgary. Après tout ça, j'ai donné ma lettre à Mme Dianne et j'étais contente.

Et maintenant, il faut que tu saches ce qui s'est passé. Mon amie Rowan C et moi avons gagné le concours! Nous sommes les premières élèves de la classe à avoir reçu une réponse. C'était un grand honneur pour nous de gagner! J'aime vraiment notre école et je vous recommanderais vraiment de venir à notre école parce qu'on fait beaucoup d'activités et on a une bonne éducation.

Krystal, élève de 5e année